

## KATA PENGANTAR

Alhamdulillahirobbal'alamin, puji syukur penulis ucapkan kehadiran Allah SWT. Yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya, sehingga dapat menyelesaikan tesis yang berjudul **“Pengaruh Model Pembelajaran *Guided Inquiry* Berbasis Kolaborasi Berbantuan Media *Lectora Inspire* dan Minat Belajar Terhadap Kemampuan Berpikir Kritis Siswa Pada Materi Sistem Periodik”**. Shalawat dan salam senantiasa tercurahkan kepada junjungan alam yakni Rasulullah Muhammad SAW, semoga mendapat syafaat dari beliau di Yaumul Akhir kelak, Aamiin.

Penulisan tesis ini bertujuan sebagai syarat untuk memperoleh gelar Magister Pendidikan pada Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan. Selain itu, penulis juga dapat melatih dan mengembangkan kemampuan dalam menemukan masalah-masalah yang ada dalam pendidikan dan mencari solusinya.

Tesis ini dapat terselesaikan dengan baik tentunya tidak lepas dari bantuan banyak pihak yang telah membantu penulis. Untuk itu dengan segala kerendahan hati dan penuh rasa terimakasih penulis ucapkan terimakasih terutama kepada Ibu Prof. Dr. Retno Dwi Suyanti, M.Si sebagai dosen pembimbing I dan Ibu Dr. Murniaty Simorangkir, MS sebagai dosen pembimbing II yang telah banyak memberikan bimbingan, pengarahan, saran dan waktunya kepada penulis sejak awal perencanaan penelitian sampai dengan selesainya penulisan tesis ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Ramlan Silaban, M.Si, Bapak Dr. Ajat Sudrajat, M.Si, dan Bapak Dr. Muhammad Yusuf, M.Si sebagai dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran demi perbaikan tesis ini. Ucapan terima kasih kepada Ibu dosen dan staff pegawai jurusan kimia yang telah memberikan ilmu pengetahuan dan membantu penulis selama perkuliahan. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Maisaroh, S.Pd, M.Si selaku Kepala Sekolah MAN 1 Medan, Ibu Dra. Uzma selaku guru kimia MAN 1 Medan dan siswa-siswi kelas X MIA 5 dan X MIA 7 T.A 2019/2020 yang telah banyak membantu penulis selama penelitian berlangsung.

Teristimewa penulis ucapkan terima kasih kepada sosok yang takkan lekang dari kalbu, yang selalu menjadi inspirasi dan motivasi, yang mengajarkan

arti cinta, keikhlasan, ketegaran dalam menjalani hidup, sosok yang rela berkorban demi kebahagiaan penulis dan selalu mendoakan penulis disetiap sujudnya, yakni ayahanda tersayang Amrin dan ibunda tersayang Ratna Nurlaily. Rasa terimakasih juga disampaikan kepada Adinda tersayang yang selalu dirindukan yakni Adika, Maulana dan Dimas.

Penulis sampaikan terima kasih kepada Rafidah Almira yang sudah bersama-sama dalam perjuangan menyelesaikan tesis ini dan saudari-saudari di DAI dan di *The Great Muslimah Community* yang telah memberi warna dalam kehidupan, mengajarkan kedewasaan, memberikan kebahagiaan dan bersama-sama dalam perjuangan pecapai Keridhoan Illahi.

Penulis menyadari dalam penulisan Tesis ini terdapat kekurangan-kekurangan yang disebabkan keterbatasan kemampuan penulis. Untuk itu, kritik dan saran yang membangun sangat penulis harapkan demi kesempurnaan Tesis ini. Akhirnya, penulis berharap semoga Tesis ini bermanfaat bagi semua pihak.

Medan, 17 Desember 2020

Penulis

Rinna Ayu Afriani

NIM.8176141009

